

中央市立豊富小学校 学校通信第5号 発行日 令和5年9月26日

2023 秋季大運動会,大成功!

テーマ 「絆の輪」~139 人で協力して絆のバトンをつなごう~



9月23日(土),令和5年度の秋季大運動会が行われました。昨年までのコロナ禍による行動制限等から脱却した運動会を実施することができました。また、運動会の準備として、8月19日には、PTA奉仕作業を実に4年ぶりに実施し、校庭の除草作業にご協力をいただきました。多くの保護者の皆様のご協力、誠にありがとうございました。

運動会当日は、「絆の輪~139人で協力して絆のバトンをつなごう~」のスローガンのもと、一人ひとりが力いっぱいの走りや心と力を合わせた演技を披露し、お互いの頑張りや成果を讃え合いました。校庭に全校児童が揃い、運動会が実施できたことを本当にうれしく思いました。

6年生は、最後の運動会を豊富小学校のリーダーとして、準備段階から立派に運営し、 1.2.3年生の表現「最強ダンス☆」 気持ちを込めた応援や演技を見せてくれました。まさしく、今年の運動会で「絆の輪」を広げ、全校児童の協力を引き出し、「絆のバト



特に応援や3ついて丁寧/ 生をリードに配慮したいました。下や応援,立派 ていました。 「絆の輪」と 史が引き継続のに、運動会

4.5.6 年生の表現「This is Toyotomi Leaders!」

ン」をつなぎ、大成功に導いてくれました。 特に応援や全校種目では、並び方やルールに ついて丁寧な説明を行い、練習段階から下級 生をリードし、実際の練習でも低学年の動き に配慮したスピードや優しい声掛けをして いました。下級生は6年生の素晴らしい演技 や応援、立派な仕事ぶりをしっかりと見つめ ていました。こうした縦の学年のつながりが、 「絆の輪」となり、豊富小学校の運動会の歴 史が引き継がれていくのだと思いました。裏 面に、運動会に向けての取り組みの様子を掲 載します。本番に向けて、真剣に練習に取り 組みました。

文責:校長 五味 宏康

全校で真剣に練習に取り組みました







4.5.6年生の「This is Toyotomi Leaders!」の練習







1.2.3年生の「最強ダンス☆」の練習







児童会種目「チャンスをねらって、巻き起こせタイフーン!」

